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&a mujer en ei deporte

Matilde Femández- 
Flntado y PinlSla .

&Î «dos sa lios» de paracaidista  
internacional
Nació en la tierra de Don 

Quijote y lo creo que mucho 
quijotismo hay en su afición 
deportiva.

Matilde tiene una melena ru
bia, que le llega casi hasta la 
cintura, unos ojos muy azules, 
una tez muy blanca. Su figura 
es breve, estilizada (1,50 de al
ta, por 41 kilos de peso). Cuan
do la vemos descender del cie
lo, tan frágil, tan “sutil”, teme
mos que sea un ángel que per-

peligro.
—Pues mira, la tercera vez 

1 que salté se me enrrollaron las 
¡bandas y bajé balanceándome, 
para colmo él casco se me pu- 

’ so en la cara y no veía nada;
' pero, cosa curiosa, resultó mi 
mejor actuación, pues caí muy 
cerca de la cruz.

A  nuestra paracaidista le fal
tan dos únicos saltos para ser 
internacional. Ella lo lamenta.

—Entre mi poco peso y lo's 
estudios (Matilde cursa ATS en 
Santiago—  estoy copada. Pues 
por mí saltaría todos los días. 
Aunque no te creas que, a la 
“hora de la verdad”, no siento 
mi correspondiente miedo.

Matilde Fernández - Pintado 
y Pinilla, la “niña” manchega 
de los ojos azules y las guede
jas rubias, nos habla ahora de 
su amor a la naturaleza, de su 
afecto hacia los animales, de 
su afición a la música... Es lo 
que tenía que ser, pues nadie 
que no sea un “romántico”, se 
cuelga de un paracaidas, para 
contemplar “a gusto” el pano
rama.—FLORENCIA ORTIZ

Contamos contigo ¡
(Viene de quinta página). 

te el “Contamos contigo” y que 
vengan al equipo Asociación que 
no solo practicará el balonma
no. Queremos abarcar todas las 
facetas,'. Las esperamos con los 
brazos abiertos.

* * *

Cira, 19 años. Estudia. Una 
portero que ha causado sensa
ción por su seguridad y reflejos. 
Una chica enamorada del depor
te.

— ¿Es compatible el deporte 
con los deberes de una mujer: 
hogar, estudies, trabajo?

—Yo sólo te diré que, desde 
que practico el deporte, me sien
to más optimista, estudio más y 
mejor y parezco otra.

— ¿Qué balones son más difí
ciles de parar?

—iLos que vienen rasos y jun
to al poste.

—Dicen que eres el alma del 
equipo...

—Una de tantas. Lo que pasa 
es que, de portera, se luce con 
más frecuencia.

— ¿Cuál es la mejor virtud del 
“Asociación”?

—La camaradería que existe 
entre todas. Aquí no hay ni re
servas ni titulares. Todas nos 
sentimos indentiñeadas entre 
nosotras y con Muñoz de Mo
rales.

$ * «:

Puri, 18 añes. Estudia Ciencias 
Económicas y juega, de medio 
volante. Alta y esbelta. Guapa y 
simpática. ¿Le gusta mucho el 
deporte?

—Mucho. Además, el deporte 
abre el apetito y te devuelve el

optimismo.
— ¿Dónde esperáis llegar con 

el “Asociación”?
— Nuestra meta se cifra en 

representar a Ciudad Real en 
competiciones nacionales. P o r  
este motivo pedimos ayuda, a to
das cuantas personas nos la pue
dan prestar.

— ¿Por qué crees tú que se 
practica tan poco el deporte fe
menino en nuestra capital y

provincia?
— Faltan instalaciones y afi

ción. Cuando esta existe se sal- ] 
van todas dificultades. Vamos a í 
ver si significamos un acicate y 
las demás chicas se animan, co
mo nosotras deseamos.

Y  nosotros también deseamos 
que el “Asociación” llegue don
de merecen sus rectores y sus 
entusiastas jugadoras.

GONZA-AYLLON

cirabanchel-vaiiepenas
(Viene de quinta página) 

nes de los escurridizos Domín
guez y Silva. La mejor arma de 
todos, su serenidad, fruto sin 
duda des u mayor experiencia 
y el no dar por (perdido ©1 par
tido —ni empatado— un solo 
momento.

Por los locales, el mejor con 
mucho, Felipe, seguido de cer
ca por Caliche. Navarro cum
plió regular, recordándonos por 
alto a Salmerón y éste, que tan 
inconmensurable estuviera hace 
quince días, vagó como alma en 
pena sin sitio y sin acierto. Flo
res cortó bastante pero jamás 
sirvió bien y Arias idem de lo 
mismo. De la Cruz, voluntario
so cien por. cien y alocado y des
acertado mil por mil. Echamos 
de menos a ese gran centrocam- 
pis’t-a, que iba a venir... y no 
llegó.

* * *

El preparador visitante, señor

h  o  Y...

Á m í m s m  P m s u s s l  A l  v á r e s e ,

Rivas, muy cordial nos dijo que 
había quedado muy contento de 
todos sus hombres y de su espí
ritu de lucha, no dando jamás 
el partido por perdido. Cuando 
le apuntamos, que un triunfo 
local o un empate podían ha
berse dado también con visos de 
jusiticia, disiente categóricamen
te y afirma que el marcador fue 
justo al final, a tenor de las oca
siones habidas y de las inter
venciones de ambos metas. Elo
gia al Carabanchel, pero estima 
que hoy, los suyos, les supera
ron.

Por su parte, el señor Segura, 
aún reconociendo el fallo de va
rios de sus hombres, los cuales, 
dice, no han rendido ni la mi
tad de. lo que saben y vienen rin
diendo, se pudo y debió ganar 
por haber habido sobradas oca
siones para ello, como aquella, 
que no hemos narrado a ustedes 
y en la que un defensa sacó in
creíblemente el balón, práctica
mente de dentro de la raya, de 
cabeza, hacia atrás. Elogia asi
mismo al Valdepeñas, perc insis
te en que se pudo haber sacado 
adelante el partido sin la ino
portuna e importante lesión de 
Morón, que junto con les fallos f 
de mareaje y del dominio da li 
zona ancha, terminaron-por dar 
ai traste con el partido.

dió las alas y echó mano del 
paracaidas.

La sonrisa de Tilde es cordial, 
acogedora; y, en ocasiones, un 
tanto burlona.

—Sabes que cuando hay vien
to no me dejan lanzar porque 
me lleva.

Y  la paracaidista se rie. Para 
ella ésto tiene mucha gracia. 
En realidad, para la Pintado el 
deporte, “su” deporte, tiene una 
gran importancia en su vida. 
ENAM ORADA d e l  
PARACAIDISMO

—Es algo fascinante —nos 
confía—-. Como peso poco ba
jo lentamente y me da tiempo 
a recrearme contemplando el 
panorama. El silencio es abso
luto. Muchas veces me pongo a 
cantar.

Un detalle significativo en la 
personalidad de esta chiquilla, 
que nació hace aún muy pocos 
años en Alcázar de San Juan.

La afición de volar sin alas 
no la sintió Matilde hasta ha
ce apenas ocho meses, pero se 
ve que la “llamada” ha sido 
muy intensa.

—Empecé a entrenarme en 
marzo de este año. Primero dos 
meses en tierra, antes de efec
tuar el primer salto. Y  siem
pre con entrenador, claro. Pero 
puedo decir que, como soy la 
única chica que actualmente 
practica este deporte en M a
drid, estoy muy mimada.

El deporte en cuestión nos pa
rece algo caro, para el riesgo 
que se corre y lo breve de la 
diversión.

—El salto es breve desgracia
damente —reconoce mi interlo- 
cutora— , pero la emoción es 
única. En cuanto a caro, no me 
parece tanto. Dos mil quinien
tas pesetas el curso y cincuenta 
o cien pesetas cada vez que sal
tas. ¿Riesgo? ¿Oye, cuántos au
tomovilistas se matan en la ca
rretera y no precisamente en 
competiciones deportivas?
SU  M EJOR  SALTO

Nos ha quedado desarmados. 
Le preguntamos no obstante sij 
ella se ha visto en algún serio J

«Hog Ies chicos exigen mucho y no 
saben ni alarse las.botas»

«LAS TACTICAS DEFENSIVAS SE DEBEN A.QUE NO SE COMCIBE 
QUE, EQUIPO, PUEDA PERDER PUERA DE CASA POR ÂÜPLIO

MARGEN»
MADRID. (De nuestro corres

ponsal, A. Rodríguez Martín). 
¡Traemos por primera vez hasta 
'nuestras çâginas a uno de los 
I entrenadores que, con título na- 
1 cional, entrenan en Primera Re- 
j gional y no precisamente: a equi- 
'pos potentes, sino a un gran 
( equipo, pero de los denominados 
modestos.

i —Nuestra primera pregunta 
fue esta: ¿qué edad tienes?

—Tengo 42 años.
— ¿En qué época conseguiste 

el título de entrenador ?
— El regional en el año 1860 y, 

el nacional, en el 1964.
— ¿Equipos a los que has en

trenado?
— Cibino, Orcasitas, San Fer

mín, Pedrc Muñoz, Bcetticher y 
el C'alasanz.

— Dinos cómo se desenvuelve 
el Calasanz deportivamente?

—Deportivamente se surte de 
los chavales que forman los ju
veniles que se tienen en ei co
legio.

— ¿Cómo es la plantilla del 
Calasanz, en Primera Regional?

— Tenemos fichados 16 juga
dores y, en cuanto a calidad téc
nica de los muchachos, ésta es 
bastante buena.

— ¿Qué sucede con los jugado
res que van destacando?

—Bueno, por regla general pa
san al Real Madrid y luego el 
Madrid los pone en su equipo 
amateur o los cede a otros clubs 
de superior categoría.

—Esto nos da a entender que 
Antonio Pascual pertenece a la 
plantilla técnica del Real Ma - 
drid, ¿no es así?

■—Bueno podemos decir que sí.
— ¿Contento de estar en este

club modesto como lo es el Ca
lasanz?

— Sí estoy contento ya que, 
con ésta, es mi tercera tempo
rada.

— ¿Qué tai es la directiva del 
Calasanz?
— Extraordinaria, la mejor que 

hasta la fecha he tenido.

— ¿Cómo se encuentra física
mente el conjunto?

■—Teniendo en cuenta que es
tamos a principio de temporada, 
les falta la puesta a punto a les 
muchachos en un 70 u 80 por 100 
de su preparación total.

— ¿Y de la parte técnica?
-—Poco más o menos lo mismo.

' -^¿Nos puedes dar los nom
bres de les jugadores que com
ponen la plantilla del Calasanz?

—Sí con mucho, gusto,. , toma 
nota: De momento tenemos a

Eugenio y Miguel, porteros; de
fensas, Cabezas, Carmona e Hi
dalgo; medios, Marina, Baraho- 
na y Toni; delanteros, Rigo, 
Luis, Carlos, Aulló, Juan Anto- 
tonio, Martín y Somontes,

— ¿Crees que, con estos juga
dores, se podrá mantener el Ca
lasanz en Primera Regional?

— En principio, sí, porque los 
jugadores son buenos y con un 
gran espíritu combativo; ahora, 
tenemos que contar con las . le
siones y alguna sanción que ven
drá a lo largo de la temporada; 
por lo tanto, tendremos que fi
char a alguno máis.

— ¿Cómo ves, esta temporada, 
a la Primera Regional?

— Sinceramente, hasta ahora, 
muy floja.

— ¿Y las posibilidades de tu 
equipo?

—Buenas, si los muchachos 
responden con su asistencia a 
los entrenamientos, dado que son 
la mayoría estudiantes y esta 
ocupación les priva durante la 
temporada de poder asistir a 
ellos, ya que es un club total
mente amateur, por lo tanto no 
reciben ni el importe del trans
porte; yo creo que, salvando es
tos obstáculos, podremos hacer 
una buena campaña y clasificar
nos entre los primeros.

— ¿Dónde entrenáis y a qué 
horas?

—Entrenamos en el Colegio de 
la calle de Hermanos Miralles, a 
las ocho de la tarde; vamos, 
cuando la mayoría pueden asis
tir, incluyéndome yo.

— ¿Crees que, un solo entre
namiento a la semana, es sufi-

(Pasa a la página 10).

BODAS M PLATA 1  GIL
al m m  i  y  .
A. 11, FLUS ULTRA ' í:

;íc

M AD RID . (De nuestro corres
ponsal A. Rodríguez Martín),— 
Se cumplen las bodas de plata 
de José Gil al servicio del Plus 
Ultra; tenemos que poner en co
nocimiento de todos aquellos, ju
gadores qu epasaron por el P. Ul
tra que se prepara un homenaje 
al gran entrenador de esta Agru
pación Deportiva, hombre dedi- . 
cado por completo a les menes

teres de los equipos juveniles de 
donde salieron resonantes figu
ras de nuestro fútbol; por esta 
razón y para conocimiento de 
todos estos jugadores que salie
ron de la batuta de Gil, y- que 
tanto tienen que agradecer, ya 
que lo poco o lo mucho que es
tos jugadores sean, se lo deben a 
él, diremos que la A. D. Plus Ul
tra prepara con todo detalle di
cho homenaje.

Tenemos entendido que asis
tirán grandes personalidades del 
fútbol nacional y regional, así 
como representantes de varios 
clubs.

So trata de obsequiar a Gil 
con un grato recuerdo, y se es
pera que participen todos les ju
gadores que quieran y deseen 
corresponder a. la gran labor de
portiva de José Gil.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. N.º 787, 18/10/1967.


